

"El comunismo se ha infiltrado en todos los sectores de Cuba"

Afirma Robert M. Hallett, redactor de asuntos latinoamericanos de *Christian Science Monitor*

BOSTON, Mass., marzo 21. (UPI).— Los Estados Unidos "no creen" que el Gobierno cubano está tratando seriamente de reprimir las actividades comunistas en la Isla, de acuerdo con el redactor de asuntos latinoamericanos del "Christian Science Monitor".

Acabado de regresar de una gira de diez días por Cuba, Robert M. Hallett, miembro del staff del citado periódico, declaró que los comunistas cubanos y "compañeros de viaje" se han infiltrado en todos los sectores de la vida del país. Señaló específicamente los campos de educación, comunicaciones, trabajo y las bellas artes.

"Es claro que los Estados Unidos no creen que Cuba está ejerciendo una acción lo suficientemente drástica para reprimir las actividades comunistas", agregó Hallett.

Dijo que el vicepresidente de los Estados Unidos, Richard M. Nixon, en su reciente visita a Cuba "dejó entrever que los cubanos podrían ser más energéticos en su actitud hacia los comunistas".

Aunque las actividades comunistas son bien conocidas, "hay poca acción del Gobierno contra ellos", dijo Hallett. "La actitud general del Gobierno cubano es que los comunistas no constituyen una seria amenaza".

Hallett calculó el número de los comunistas y sus simpatizantes en Cuba "en las cercanías de 30.000". Hizo notar que el Gobierno ha hecho aprobar una legislación anticomunista, pero que "su cumplimiento no ha sido riguroso".

Dijo Hallett que el Partido Comunista, aunque ilegal, continúa funcionando en Cuba. Sus actividades incluyen propaganda clandestina, hojas impresas, cartas semanales y panfletos.

"Algunos de los comunistas mejor adiestrados de las Américas se encuentran en Cuba", dijo el periodista. "Sus actividades están causando

preocupación en muchos círculos, cubanos y norteamericanos".

Hallett señaló como ejemplos específicos de infiltración comunista las cadenas de radio y televisión, el Ministerio de Educación, la Universidad de Oriente, el Teatro Universitario, la organización cultural denominada "Nuestro Tiempo" y otras.

La influencia comunista en el movimiento obrero también es significativa, aunque ya no controla la Confederación del Trabajo, según Hallett. Los sindicatos portuarios de toda Cuba están controlados por los comunistas, y ellos ejercen poderosa influencia en los sindicatos azucareros y tabacaleros, añadió.

"Los tipos de actividad citados están causando preocupación en los círculos cubanos y norteamericanos, aunque se da por hecho que el presidente Batista no será en modo alguno atraído por la ideología comunista", concluyó diciendo el periodista.